

Importa Pemex hasta ¡petróleo! (Reforma 30/06/11)

Importa Pemex hasta ¡petróleo! (Reforma 30/06/11) Pemex negó las importaciones que revela un reporte estadístico de British Petroleum. Foto: Archivo Analistas aseguran que la importación de crudo se da en pequeños volúmenes para mejorar las mezclas de refinación Alejandra Buendía Ciudad de México (30 junio 2011).- Pese a ser uno de los mayores productores de petróleo crudo en el mundo, durante 2010 Pemex importó 7 mil barriles diarios en promedio, revela un reporte estadístico de British Petroleum (BP). Consultada al respecto, la paraestatal negó las importaciones. "A la fecha no hemos importado crudo para el Sistema Nacional de Refinación. "El año pasado se discutió la posibilidad, pero no se ha materializado", señaló por escrito. Sin embargo, Olaf Carrera, director de Asuntos Públicos de BP México, explicó vía correo electrónico que resulta normal que Pemex, como productor en su mayoría de crudo pesado, importe poco crudo ligero para mezclarlo con el nacional y producir gasolinas en las refinerías del País. Alejandra León, analista de la consultora Cambridge Energy Research Associated, confirmó la importación en pequeños volúmenes para mejorar las mezclas de refinación y afirmó que no es la primera vez que se realiza. "Son decisiones económicas (que se toman) en un momento (al considerar) los precios de productos, el tipo de mezcla que puedas procesar y los rendimientos que te dan las refinerías. "Si el costo marginal de importar crudo contra la ganancia marginal de un mejor rendimiento de productos me sale económico, lo haces", explicó León. Los datos contenidos en el "BP Statistical Review of World Energy 2011", publicado este mes, se obtienen mediante una recopilación de las fuentes oficiales de cada país. En el caso de México, provienen de Pemex y de la Secretaría de Energía. Estadísticas de la Administración de Información de Energía de Estados Unidos (EIA, por sus siglas en inglés) muestran que Pemex sí ha comprado petróleo crudo en el exterior, en pequeñas cantidades y de manera intermitente durante el periodo 1996- 2006, aunque no aparece información sobre el año pasado. Los 7 mil barriles diarios que México habría importado en 2010 representarían el 0.5 por ciento de los mil 360 millones de barriles diarios que exportó el año pasado o el 0.3 por ciento de los 2 mil 576 millones producidos.